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InformaRotary 
Buon compleanno ai soci nati nel mese di  Maggio  

Roberto Chiabrando (01), Luciano Talamonti (06), Enzo Chiale 

(09), Andrea Avondetto (11), Ciancio Alessia (17), Piero Pronello 

(17), Benny Vinci (22), Lionello Gardiol (24). 

Gita a Madrid: 

 

Come ogni primavera il gruppo storico dei compagneros del nostro club parte per la 

gita sociale ( o forse gita di classe data l’atmosfera goliardica!), mancano alcuni 

‘alunni’ ma altri nuovi sono accolti con grande piacere. 

La gita di club è sempre un momento importante per conoscersi, per creare nuovi 

rapporti e per rinsaldare le vecchie amicizie condividendo momenti di cultura e di 

spensieratezza. 

Mercoledì 1 maggio. 

Nella grigia mattina spruzzata da una leggera pioggerella ci ritroviamo con grandi 

sorrisi alla partenza da Pinerolo direzione Aeroporto di Caselle. Un breve volo ci por-

ta sereni a Madrid dove incontriamo la splendida Carolina (Bruera) in arrivo da Bar-

cellona: sarà la nostra preziosissima guida / tour leader/ traduttrice per tutta la du-

rata del nostro soggiorno nella capitale spagnola. 

Sistemati in hotel (molto comodo perché centralissimo) iniziamo subito la visita del-

la città a piedi ed in torpedone; il tempo ci accompagna con sprazzi di sole caldo e 

ventate fresche, ma la città è affascinante e la compagnia spensierata. Ceniamo 

infine tutti insieme in hotel, le chiacchiere volano, gli scherzi e le risate pure mentre 

ci godiamo il primo assaggio della cucina spagnola. 

Giovedì 2 maggio 

E’ festa nazionale, i madrileni sono in vacanza e affollano le strade e le piazze della 

città. Noi siamo diretti al Museo del Prado, una lunga passeggiata festosa attraverso 

Madrid ci porta alla … lunga coda per entrare al museo! La visita però ci incanta. È 

una delle più ricche pinacoteche al mondo, ammiriamo opere di Caravaggio, Goya, 

Rubens, Velasquez, i nostri occhi sono pieni di bellezza. Attraversiamo poi la città a 

piedi e tanti sono gli scorci, i palazzi, le piazze, le fontane e i giardini che meritano 

una breve sosta. 

Si è fatta sera e ceniamo nuovamente in hotel poi salotto e chiacchiere fino a tardi. 

Venerdì 3 maggio 

Il terzo giorno di visite si concentra sul Palazzo Reale ed il Museo Reina Sofia con la 

sua opera più celebre Guernica di Picasso. E continuano pure le nostre lunghe pas-

seggiate nei luoghi simbolo di Madrid: la Porta del Sol, Plaza Mayor, Plaza de Toros, 

El Retiro… 

Abbiamo fatto tanti chilometri ma abbiamo davvero ‘vissuto’ Madrid appieno. 
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Caminetto & Consiglio Direttivo 

Giovedì, 09 Maggio - Albergo Regina 

Soci presenti: Aimaretti, Avondetto A.,  Battisti, Borgio, Bresso, Bruera M., Candelle-

ro, Debernardi, Gardiol, Gasca, Maio, Occelli A., Priotto, Rinaudo, Rissolo, Vergnano 

Percentuale presenti: 25,00% 

Il verbale di questo consiglio direttivo è pubblicato sul bollettino di Aprile 2024 

Sabato 4 maggio 

Ci spostiamo a Toledo, città patrimonio dell’Unesco. Una vera sorpresa per chi anco-

ra non l’aveva vista ed un interessante ritorno per chi già la conosceva. La Cattedra-

le è stato indubbiamnete il fulcro della visita, magnifica e imponente, ma anche la 

Chiesa di Santo Tomè, ove ammiriamo un famoso El Greco, e l’antica sinagoga. 

Per l’ultima sera a Madrid ci deliziamo con una sera musicale: bravi cantanti si alter-

nano intrattenendoci con brani del repertorio operistico – ovviamente arie famose 

dalla Carmen di Bizet – e brani della tradizione spagnola la zarzuela, un genere lirico

-drammatico in cui si alternano parti cantate e parlate. Un ultimo brindisi insieme. 

Domani si torna a casa. 

Domenica 5 maggio 

Ultima mattinata dedita allo shopping: ventagli, libri, scarpe, marzapane e tanto tan-

to prosciutto iberico! Poi veloci in aeroporto per il volo di ritorno. 

Il commento finale di tutti è stato un caloroso ringraziamento alla preziosissima pa-

trizia che ha organizzato tutto magistralmente e a Carolina che ci ha tenuto a bada 

ed ha reso tutto assai più facile. 

Grazie a tutti e alla prossima! 
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Comunità  energetiche 

Giovedì, 16 Maggio - Albergo Regina 

Dott. Daniele Bessone 

Conviviale con familiari e ospiti 
Presiede: Marcello Bruera 

Ospiti del Club: Dott. Daniele Bessone ed Ezio Poliotto   

Ospiti dei soci: di Maio, Matilde Bosio. 

Sono presenti le signore e i signori: Patrizia Percivati, Eugenia Scalerandi 
Soci presenti: Acerbis, Aimé, Avondetto P., Borgio,  Bresso, Brosio, Bruera F., Bruera 

M., Bruera R., Buson, Candellero, Chiabrando, Chiale, Chiriotti,  Darò, De Tommasi, 

Debernardi, Durando, Franco, Gasca, Gaudino, Maio, Martin, Matina,  Mazzuoli, Oc-

celli A., Priotto, Pronello, Rinaudo, Rissolo, Spidalieri, Talamonti, Vergnano A., Ver-

gnano D., Vogel  

Si scusano per la loro assenza:  Aimaretti, Gardiol, Morizio, Priolo, Stravicino  

Percentuale presenti:   50,79% 

Serata molto densa quella di giovedì 16 maggio. Si inizia con l’accoglienza del nuo-

vo socio Ezio Poliotto, presentato dal socio Danilo Candellero. 

Si passa poi alla presentazione, fatta da Marco Maio, di Matilde Bosio, conosciuta 

dal nostro Club fin dal 2019 quando le fu conferito il premio Rypen. Matilde ha chie-

sto una mano al nostro club per avere la possibilità di partecipare al master 

"Education Policies for Global Development". Successivamente, presa la parola Ma-

tilde, ci ha descritto un po’ il percorso di studi che ha fatto (laurea triennale in Scien-

ze politiche, sociali ed internazionali all’Università di Bologna) e quello del Master 

biennale a cui sta partecipando assieme ad altri 28 colleghi. Il primo semestre lo ha 

frequentato all’Università di Barcellona mentre il secondo all’università di Glasgow. 

Per il prossimo anno prevede un tirocinio all’Unesco a Parigi sulla preparazione di 

una conferenza, che si terrà ad Addis Abeba, sull’educazione in Africa. Dopo è previ-

sto un secondo tirocinio, on line, con un’organizzazione in America Latina. Gli ultimi 

passaggi saranno un periodo all’Università di Cipro, tesi e le lauree a Barcellona e 

Glasgow. 

La serata prosegue con l’assegnazione, da parte del presidente, di ben quattro Paul 

Harris a Elisa Debernardi, Sergio Gasca, Marco Maio e Miky Rissolo. 

La relazione a tema “Le comunità energetiche” è stata tenuta dal Dott. Daniele Bes-

sone al posto dell’Ing. Carcioffo in quanto indisponibile. Il Dott. Bessone, giornalista 

pubblicista dal 2003, è Responsabile dell’ufficio stampa, Relazioni Pubbliche, Im-

magine e Comunicazione della multiutility Acea Pinerolese. 

Le Comunità energetiche non sono di invenzione recente ma nacquero già ad inizio 

Novecento, di solito in comunità montane vicino a corsi d’acqua su cui veniva co-

struita una diga. Le comunità di oggi sono solo un aggiornamento di quelle di allora. 

La rinascita inizia negli Anni 2000 in cui l’UE, per incentivare la decarbonizzazione, 

inizia a promuovere l’autoconsumo energetico. Nel 2014 l’Acea e il Politecnico di 

Torino iniziano a partecipare a tavoli congiunti per pensare alle comunità energeti-
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che del futuro. Si sono 

dunque iniziate a mappare 

le esigenze energetiche 

del territorio (Industrie 

energivore / fasce di con-

sumo/ ecc) per capire co-

me intervenire. 

Nel 2021 Acea anticipa la 

normativa nazionale con il 

progetto di autoconsumo a 

livello di condominio 

(minimo 90%): i consumi 

dello stabile sono conside-

rati globalmente (parti co-

muni e parti privati). Il con-

dominio viene ristrutturato 

e vi sono installati pannelli 

fotovoltaici che alimenta-

no, anche, pompe di calo-

re per riscaldamento e raffrescamento. Il 10% può essere preso dalla rete per sop-

perire ai momenti di picco. Per i consumi notturni è previsto l’utilizzo dell’energia 

precedentemente immagazzinata in batterie. Per questo autoconsumo il GSE 

(Gestore dei servizi energetici) eroga un incentivo che viene ridistribuito a tutti i 

condomini. In seguito il Dott. Bessone fa vedere video con differenti interventi, fatti 

da Acea, nei vari comuni. 

Si entra poi più nello specifico dell’ultima Legislazione CER: comunità di produttori 

di energie rinnovabili e consumatori a distanza a livello di cabina primaria che vuol 

dire, ad esempio, Pinerolo e dintorni (ogni cabina può fornire più di una CER), a cui 

possono partecipare anche semplici cittadini, attività commerciali e PMI. 

L’Acea ha fondato una CER nel 2023 in Val Pellice insieme alla Diocesi di Pinerolo, 

alla Diaconia Valdese e a Tecnozenit (l’azienda incaricata degli interventi). Poiché 

la norma stabilisce che il 45% dell’incentivo generato sia destinato ad iniziative 

sociali, tale collaborazione potrà dare ottimi risultati nel servire, ad esempio, luo-

ghi di accoglienza, strutture ospedaliere, case di riposo o scuole, con le conse-

guenti ricadute sociali. 

Segue la proiezione di un video illustrativo di questa comunità, che fornirà energia 

ad un complesso formato da un impianto sportivo, fabbricati di servizi e abitazioni 

su un territorio formato da 11 comuni con oltre 37.000 abitanti. 

ACEA è a disposizione di chi fosse interessato alla formazione di una CER anche 

con un supporto alla predisposizione delle numerose e complesse pratiche di atti-

vazione. 

Come di consueto al termine dell’apprezzata relazione c’è spazio per le domande 

dei presenti, tra cui Paolo Avondetto e Michele Darò, a cui il Dott. Bessone, pur 

ricordando di non essere un tecnico, risponde esaurientemente. 

La serata si conclude con la consegna al relatore, da parte del Presidente, della 

scultura riproducente la testa di cavallo simbolo della Cavallerizza Caprilli.  
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Serata musicale 

Giovedì, 23 Maggio - Albergo Regina 

i soci: Miky & Era 

Conviviale con familiari e ospiti 

Presiede: Marcello Bruera 

Ospiti dei soci: di Bruera M., Dott.ssa Carmen Manzi e Dott. Paolo Ruzzola, Avv. Dé-

sirée Gaspari; di Pronello, Ing. Luca Pronello; di Vergnano D., Dott.ssa Federica Bi-

strattin 

Sono presenti le signore e i signori: Raffaella Annovati, Piera Bolzoni, Pierfranco 

Bruera, Graziella Busso, Daniela Comba, Franco Grande, Chiara Griot, Irene La Mon-

tagna, Laura Marchesi, Angela Morano, Patrizia Percivati 

Soci presenti: Aimaretti, Battisti, Borgio,  Brosio, Bruera F., Bruera M., Buson, Cande-

llero, Chiabrando, Chiale, Chiriotti, Ciancio, Darò, Debernardi, Franco, Gasca, Maz-

zuoli, Morizio, Occelli A., Priotto, Pronello, Rinaudo, Rissolo, Spidalieri, Valente, Ver-

gnano A., Vergnano D., Vogel  

Si scusano per la loro assenza: Aimé, Avondetto P., Caligaris, Gardiol, Gaudino, Gior-

dano, Maio, Martin, Priolo  

Percentuale presenti:   43,75% 

Serata  ammantata di mistero… Non è stato immediato pensare a Era come Bruera 

nonostante l’assonanza… non ci saremmo mai aspettati che il nostro Presidente 

fosse un Perfomer di così alto livello. 

Miky on guitar , ci ha fatto sognare e  la serata musicale  è stata un vero successo: 

superlative le esibizioni di entrambi. 

Il repertorio di “Era” molto vario, dal recitato al melodico, ha riaperto nella nostra 

memoria molti file seppelliti da tempo e legati all’altro secolo: fa un po' effetto ma è 

così. 

Splendido l’esordio con “Ma la notte no…”, che ha subito coinvolto tutti i presenti, 

così come “Il gatto e la volpe” di Bennato. 

Anche i soci e gli ospiti si sono difesi, accompagnando i nostri chansonnier, improv-

visando il coro e le seconde voci. 

Prova canora di ancor più  alto livello con Banana boat e con Sangon blues di Faras-

siniana memoria. 

Dedica speciale di “Tu vuo fa l’americano” a Marco, ormai super top manager lan-

ciato a livello siderale negli States,  e a Sergio, il nostro Mr. Rotary,  un punto di rife-

rimento per tutti noi, ‘citato’ in più di un pezzo. 

Fuori programma un simpatico recitato: La Predica di Farassino, divertente scoperta 

per molti. 

Grande maestria di Marcello nella interpretazione di molti brani;  con grande presen-

za scenica e trasporto ha calamitato e coinvolto tutti, dimenticandosi a volte del 
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microfono… che lo ha prontamente richiamato all’ordine con qualche sonoro rim-

brotto. 

In finale la molto  piacevole e veramente emozionante  esecuzione di alcuni pezzi di 

Battisti, brani classici noti a tutti, per i quali Miky e Era meritano un particolare enco-

mio. 

L’entusiasmo di tutti si è però manifestato con le richieste  di bis, di  ter e quater… e 

con le ‘prenotazioni’ per le prossime serate che non potranno certo mancare.  

E Caruso del grande Lucio Dalla è opzionato per la prossima notte musicale 

Grazie a Miky e a Era per averci regalato una  serata spensierata, piacevolissima e 

divertente.  
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L’Ucraina, nell’inferno dell’ultima guerra 

Giovedì, 21 Marzo - Albergo Regina 

Dott. Fausto Biloslavo 

Conviviale con familiari e ospiti 

Presiede: Marcello Bruera 

Ospiti del Club: Dott. Fausto Bisoslavo relatore, Filliol Virginia studentessa program-

ma Rypen 

Ospiti dei soci: di Bruera M., Dott.ssa Luciana Caffaratti, Dott. Giorgio Mathieu,  Ire-

ne Bertoli e Federica Bruera; di Martin: Filliol Maurizio, Cuccolo Simona, Volpe Mar-

co, di Priotto, Dott. Riccardo Magnano  

Sono presenti le signore e i signori: Anna Barbarossa, Anna Biamino, Federica Bi-

strattin, Graziella Busso, Daniela Comba, Margherita Pansa, Patrizia Percivati, Mari-

na Roetto  
Soci presenti: Acerbis, Aimè,  Battisti, Brosio, Bruera M., Bruera R., Caligaris, Candel-

lero, Chiabrando, Chiale, Chiriotti, Ciancio, Debernardi, Durando, Gasca, Gaudino, 

Maio, Martin, Matina, Morizio, Occelli A., Piton, Priolo, Priotto, Pronello, Rissolo, Ro-

vei, Spidalieri, Stravicino, Vergnano D., Vogel  

Si scusano per la loro assenza:  Aimaretti, Avondetto P., Borgio, Bruera F., Darò, 

Franco  

Percentuale presenti:   48,44% 

Serata speciale per il Rotary Club Pinerolo per la presenza di illustri ospiti e per il 

riconoscimento ad alcuni soci, da parte del nostro presidente, della onorificenza 

Paul Harris. 

Sono stati premiati per il loro impegno nello svolgere un ruolo fondamentale per il 

nostro Club i soci: Roberto Acerbis, Claudio Battisti, Gianni Martin e Carlo Rovei. 

A seguire durante la serata vi è stata la presenza gradita della giovane studentessa 

Virginia Filiol, introdotta dal nostro socio Gianni Martin, scelta quest’anno come gio-

vane liceale per la partecipazione al progetto RIPA 2024, esperienza a cui il Rotary 

apre le porte per le giovani promettenti leve. 

La giovane studentessa del terzo anno del liceo linguistico ha illustrato l’esperienza 

insieme ad altri 40 partecipanti in tre giornate tra esercizi teatrale, tematiche sull’a-

scolto e con uno spazio dedicato all’orientamento universitario. 
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Da parte del presidente e dei soci il miglior au-

gurio a Virginia per il suo futuro. 

 

In vista dell’ospite di eccezione la partecipazio-

ne è stata numerosa dimostrando subito gran-

de interesse per la tematica affrontata 

“L’Ucraina nell’inferno dell’ultima guerra” e non 

poteva essere altrimenti vista la presenza del 

Dott. Fausto Biloslavo, giornalista di guerra per 

importanti testate come il Giornale e Panorama 

nonché diverse collaborazioni con Mediaset. 

Il nostro ospite tiene subito a precisare di voler 

portare la sua esperienza di guerra ai soci non 

solo riguardo la sua ultima esperienza in suolo ucraino, ma anche delle varie 

esperienze a partire dal 1982, dove il mezzo di scrittura era ancora la vecchia 

macchina da scrivere. 

Da allora che il giovane “cacciatore di guai” segue l’invasione israeliana del Liba-

no. Da qui la sua esperienza si sposta in Afghanistan nel 1987 dove viene cattu-

rato dai filo sovietici alla fine di un lungo reportage con i mujaheddin del coman-

dante Massoud. Rimarrà imprigionato per 7 mesi. 

Ci si chiederebbe da dove possa nascere una passione per il reportage di guerra? 

Il giornalista racconta che il primo amore nacque tra i lontani banchi di scuola  

Corto Maltese, personaggio immaginario dei fumetti creato da Hugo 

Pratt nel 1967 e protagonista dell'omonima serie a fumetti. 

Il nostro ospite torna sul tema della guerra ucraina: riporta che molti si aspettava-

no l’invasione della Russia, vista come un gigante dai piedi di argilla, come un 

coltello che affonda nel burro. Invece come noto la resistenza è rimasta salda: la 

guerra è viva ed è proprio in mezzo all’Europa. 

La resistenza ucraina è convinta, ma non sempre univoca sulla stessa sponda. 

Sembra di percepire che qui il muro di separazione nel Dombas sia molto più alto 

di quello di Berlino. 

Ed è così che passano le immagini dell’esperienza di Fausto nel suo video intito-

lato “Sul Filo del Rasoio”, dove il racconto passa tramite gli occhi dei soldati, che 

non possono resistere in trincea più di 3-4 giorni alla settimana. 

La guerra è negli occhi dei 

prigionieri, delle famiglie, dei 

civili, prime vittime della guer-

ra, che si trovano senza luce, 

gas e acqua. Passano le im-

magini di testimonianze di 

coloro che sono rimasti nel 

proprio paese a cucinare il 

cibo sul fuoco vivo come in 

campeggio e si arrangiano 

una doccia in mezzo ai giardi-

ni delle palazzine bombarda-

te. 
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Nel Dombas il 70% della popolazione è fuggita eppure c’è chi è rimasto, ma non 

sempre per occupare un ruolo di opposizione all’invasione russa. C’è chi sul lato 

destro di una strada combatte e crede nella resistenza ucraina fermamente dispo-

sta anche a sacrificare la propria vita per la causa nazionale e chiede ancora di 

mandare aiuti. 

Altri ucraini che invece sul ciglio sinistro della strada accoglie i russi come liberatori 

sperando che portino la fine della guerra che ha visto portare via tanti giovani fami-

gliari portati al fronte per combattere una guerra che si è in suolo europeo, ma che 

gli ucraini sentono solo propria. 

Alcuni muovono critiche al resto di Europa: che non si stia facendo abbastanza e 

che molti temono rimarrà una battaglia che il popolo ucraino dovrà affrontare da 

sola.Molti chiedono dove sia la Nato? 

Nel Dombas si combatte una guerra dal 2014, dove le cantine di casa sono diventa-

te dei bunker dove rifugiarsi: qui la democrazia si è debole e c’è il sentimento 

dell’arrivo di una terza guerra mondiale.  

Fausto racconta ancora altre esperienze del passato: della sua esperienza di  guerra 

in territorio palestinese e israeliano dove racconta di nuovo le voci dei protagonisti 

della guerra su entrambi i fronti. Le storie vengono raccontate attraverso le voci di 

paracadutisti israeliani. Dall’altra palestinesi pronti a morire come fossero dei marti-

ri. 

Ed ecco che i racconti si spostano all’operazione Aspides che contribuirà a garantire 

la libera navigazione e la sicurezza del traffico commerciale nel Mar Rosso. 

Sta al giornalista ampliare la visione sul campo.: secondo il nostro ospite per raccon-

tare le grandi storie bisogna partire a raccontare quelle piccole. 

Come è successo nel 2011 nella famosa intervista di Fausto a Geddhafi prima del 

suo linciaggio, in cui per ricevere una risposta il nostro giornalista, ha avuto fortuna 

che il suo interlocutore capisse la domanda anche senza l’ausilio del traduttore che 

si rifiutò di interpretare la domanda in modo corretto. 

Il dottor Biloslavo tuttavia am-

mette che il suo mestiere ha por-

tato via colleghi ed amici ed è 

stato immensamente duro foto-

grafare scene di guerra, tra l’odo-

re dolce-acro dei morti.  

Probabilmente anche avendo 

rischiato diverse volte la vita am-

mette che sarà presto tempo di 

appendere il giubbotto antiproiet-

tile anche verso amore della pro-

pria famiglia. 

La serata si conclude con la ven-

dita diretta del suo ultimo libro 

“Ucraina nell’inferno dell’ultima 

guerra d’Europa” con tanto di 

dedica agli acquirenti da parte 

dell’autore.  
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Consiglio Direttivo 

Giovedì, 06 Giugno - Albergo Regina 

Presiede: il Presidente Marcello Bruera 

Sono presenti: il Presidente incoming Valter Borgio, i Vice Presidenti Sergio Gasca, 

Marco Maio, il Tesoriere Claudio Battisti, il Segretario Elisa Debernardi, i consiglieri: 

Andrea Aimaretti, Andrea Avondetto, Lionello Gardiol, Alberto  Occelli, Massimo Ri-

naudo, Doretta Vergnano, il Prefetto Miky Rissolo. 

 

Ordine del giorno: 

 

Bilancio Economico Preventivo/Consuntivo. Comunicazioni del Tesoriere. Il Teso-

riere riferisce che il saldo del Conto   è di €  20.927,31,  al lordo di alcune spese 

già deliberate, mentre sul conto  specifico per i service il saldo è di € 2.104,07. Il 

CD approva 

 

Programma Conviviali mese Luglio 2024 (a cura del “Nuovo Presidente”). 

4 luglio h. 19,30 Aperitivo  seguito da Consiglio direttivo 

11 luglio h. 20,00  Assemblea dei soci  

18 luglio h. 20,00 fuori porta  Osteria del Barbet a Bobbio Pellice 

 ASSEMBLEA SOCI del 20/06/2024. Il Presidente comunica l’Ordine del giorno: 

1 Presentazione Bilancio Preventivo (a cura del “Nuovo Presidente”). 

2 Elezione del Nuovo Tesoriere 

3 Varie ed eventuali 

Il Cd approva. 

 

Conviviale del 27/06/2024 Passaggio delle Consegne – Organizzazione dell’e-

vento e ingresso nuova Socia. Il Presidente e il Presidente incoming illustrano il 

programma al CD che approva  

 

Congresso Distrettuale di Sabato 29 Giugno – Partecipazione del Club. Il Presi-

dente segnala l’iniziativa distrettuale; il Vice Presidente Gasca  e io Segretario si 

dichiarano disponibili a partecipare. IL CD approva. 

 

Approvazione Nuovo Regolamento Distrettuale – Determinazioni in merito (da 

comunicare al Distretto). Il Presidente ne illustra i contenuti. Il CD approva 

 

Service donazione di un Frigorifero Specialistico al S.C. ONCOLOGIA di Pinerolo –  

Il Service, già deliberato ed  approvato -  concerne l’acquisto di un armadio frigori-

fero per il Reparto oncologia nel nostro Ospedale. L’armadio frigo è stato ordinato. 

Mercoledì 5 giugno è pervenuta l’accettazione della donazione da parte dell’ASL 



 

14 

TO3 unitamente ad una lettera di ringraziamento da parte della Dott.ssa Fran-

ca Dall’Occo Direttore generale ASL TO3. .Il CD ringrazia il Vice Presidente 

Gasca per il suo impegno ed approva. 

 

Service “BURKINA FASO” – Comunicazioni. Il Presidente riferisce   di aver 

ricevuto una lettera di ringraziamento da  parte dei Padri Camilliani per la do-

nazione ricevuta. Il CD prende atto ed approva. 

 

Richiesta Contributo Economico per l’attività estiva per bambini disagiati da 

parte dell’Associazione Sportivamente / Prarostino – Determinazioni in meri-

to.  Il Presidente propone di sostenere l’iniziativa con  € 500,00 come negli 

anni passati, dando atto che l’importo era già stato ricompreso nel Bilancio 

preventivo. Il CD approva. 

 

Richiesta Contributo Economico di un privato per attività di supporto alla As-

sociazione “EPOCHE’ DI VIU’” (Valli di Lanzo) – Determinazioni in merito. Il 

Presidente evidenzia che un privato, supporter della Associazione Epoche di 

Viù,  ha personalmente richiesto un sostegno di circa € 300,00 che destine-

rebbe a 50 persone con necessità di ogni genere e che vivono in condizioni di 

povertà, seguite   dalla citata associazione. Il CD ritiene di non poter approva-

re la dazione della somma essendo richiesta da un privato. Il CD approva.  

 

Donazione al Club di 15 speciali “TESTE DI CAVALLO” (tramite Socio Notaio A. 

Occelli) –  Il CD ringrazia il nostro sostenitore anonimo che attraverso il Consi-

gliere Alberto Occelli ci ha donato  10 teste di cavallo e Alberto Occelli per 

averci personalmente donato altre 5 teste di cavallo. Il Presidente  formulerà 

a nome del Club una lettera di ringraziamento che consegnerà personalmente 

al donatore. Il CD ringrazia il Consigliere Alberto Occelli per il suo  importante 

e significativo  dono ed approva. 

 

Dimissioni di un Socio / Presa d’atto e contestuale proposta del Presidente di 

nomina come Socio Onorario. Il CD approva. 

 

Possibile Global Grant Sensori ottici  per il “DECLINO COGNITIVO” – Comuni-

cazioni del V.P. Gasca. Il Vice Presidente  Gasca illustra la  proposta di Global 

grant che sta istruendo, consistente in un  progetto – in linea con il tema Ter-

za età proposto del Governatore incoming  - per l’acquisto di  Sensori ottici da 

collocare sul letto del paziente e  che ne registrano i movimenti. Il sensore 

effettuano un monitoraggio dei movimenti di pazienti affetti da problematiche 

di declino cognitivo  con la duplice finalità di allertare in caso di criticità e di 

registrare dati che poi vengono elaborati per migliorare la prevenzione e le 

cure. In concreto il progetto ha l’obiettivo di acquistare i sensori per 20  posti 

letto da destinare nel reparto Iris della Casa dell’Anziano Madonna della Mise-

ricordia. Il   prezzo circa € 28.000,00 ( USD 30.000,00 ) dei quali circa € 

20.000 tra Commissione distrettuale e  Rotary Foundation.  Il nostro Club 

sarà impegnato per circa € 8.000,00 inclusi i contributi che si confida di poter 
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reperire anche attraverso club amici e sponsor.   Il CD ringrazia il Vice Presidente 

Gasca per il suo operato ed approva. 

 

Service “BORSE ESPERIENZE 2024” – Comunicazioni del V.P. Gasca. Il service 

inizia Lunedì 10 Giugno con il campus marino presso la Casa per Ferie S. Antonio 

a Spotorno per 10 minori tra i 6 e i 13 anni. Il costo totale del service ( 3 soggiorni 

marini e 3 gite giornaliere a tema ) è di circa €  9.000,00. La Cassa di Risparmio di 

Savigliano ha confermato il contributo  € 6.000,00. Il CD approva e ringrazia i so-

stenitori della iniziativa per il loro importante contributo.  

 

Passaggio delle consegne del R.C. di GAP il 2 luglio prossimo– Partecipazione del 

Club.:  Parteciperanno all’evento il Presidente Bruera,  Il Vice Presidente Gasca, il 

Presidente Incoming  Borgio e il nostro socio onorario   Roberto Acerbis. Il CD li 

ringrazia per la  disponibilità ed approva. 

 

   Varie ed eventuali. 
 

-  Specchio dei tempi. Il Vicepresidente Gasca comunica che Angelo Conti non è 

più direttore d Specchio dei tempi  in quanto con il rinnovo del Consiglio di ammini-

strazione l’attuale Presidente è Lapo Elkann e Andrea Gavosto è il Consigliere de-

legato. Al momento pare  che con la fine del corrente anno l’attività dello Specchio 

point di Pinerolo seguirà le sorti degli altri centri e terminerà, essendo mutate le 

modalità di intervento sul territorio da parte della Fondazione Specchio dei tempi. 

Il CD  con rammarico ne prende atto.  

 

Il CD è sciolto alle 22,50 
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Hanno redatto questo numero:   Marcello Bruera - Alberto Chiriotti - Elisa Debernardi 
           Francesco Bruera - Andrea Durando - Thomas Vogel  
           Miky Rissolo 

Conviviale 

Assemblea del Club 
“Presentazione bilancio consuntivo” 

 

Hotel Regina - Pinerolo 

Giovedì 

11 
h. 20:00 

Caminetto 
 

“Aperitivo in terrazza” 
 

Residence Re Sole - Pinerolo 

Giovedì 

25 
h. 20:00 

Caminetto con aperitivo  

Consiglio Direttivo  
 

Hotel Regina - Pinerolo 

Giovedì 

04 
h. 19:30 

Conviviale con familiari e ospiti 
 

“Serata Fuoriporta” 
 

Osteria del Barbet - Villar Pellice 

Giovedì 

18 
h. 20:00 


